



## 運行5G 石河和恵さん・運行4G 東海林由梨さん取材

この度、運行 5G 石河和恵さん、運行 4G 東海林由梨さんが、親子トラガールとして株式会社フジテレビジョン様より 6月7日(水)に取材を受けました。取材内容は、関東圏で夕方に放送されている「みんなのニュース」にて取り上げて頂きました。一般部春日部長から、2人の取材に対してのコメントを頂きました。



運送業界ではまだまだトラガール(女性ドライバー)の活躍が少ない中、当社における多くの女性ドライバーの活躍は、他社から注目されている項目のひとつでもあります。今回の取材は、その中でも親子で同じ会社・同じドライバーを目指すという新鮮さが関心を集め、実現したものだと思います。

撮影日当日は、多くのお客様や関係各所のご協力もあり、スムーズに撮影をして頂くことができました。また、石河さんや東海林さんが一所懸命仕事をする姿は、テレビを通じても伝わってきました。東海林さんのちょっとしたハプニング?もありましたが、真剣に仕事を楽しんでいる姿に、これからの成長がとても楽しみとなりました。

今回の取材で、今後も更に(株)マイシンの親子トラガールとして注目されていくことと思います。これからも自信を持って仕事に取り組んで下さい。  
一般部部長 春日彰吾

放送されたニュースの映像をご覧になりたい方は、右記のQRコードを読み取って頂くと動画ページにアクセスできます!!



## 新車納車式

7月3日(月)に、一般部に新しいトラックが納車されました。運行 4G 五反田みゆきさんが乗務されます。五反田さんに新車についてインタビューをさせて頂きました。また、春日部長からコメントを頂きました。



この度新しいトラックを任せて頂けるとお話を聞いた時は、嬉しさと同時に本当に自分が乗っているのか、もっと他にふさわしい人がいるのではないかと不安がありました。実際に納車式でトラックを見て更に緊張感が強まりましたが、自分に新車を託してくれた春日部長の気持ちを受け止め、大切に乘っていきます。パワーゲートの付いたトラックを運転するのは初めてなので、今までと同じ感覚で運転するのではなく、車の特性を意識しながらこれまで以上に慎重に運転する事を心がけていきます。新車を存分に活かせるように、これからも業務に励みます。

運行 4G 五反田みゆき



今回の 4t パワーゲート車は、地場ドライバーとして入社以来、日々真面目に仕事に取り組んでくれている五反田さんにお任せしようと決めていました。お客様からパワーゲート車での依頼を受けることが多くなっている中で、どのような仕事にも柔軟に対応できる五反田さんならば、新しいトラックでもお客様の要望に応えられる配送をして頂けると期待しています。これから暑さも厳しくなりますが、体調管理を怠らず、事故には十分に気を付けて業務を行って下さい。  
一般部部長 春日彰吾

# 交通安全研修会



この度、6月3日(土)にホテルシーパレスリゾートにて開催された愛知県トラック協会東三支部主催「交通安全研修会」に参加させて頂きました。最近の愛知県下での交通安全事情や対処法について映像で学び、また豊橋警察署交通課係長の方より講話を聴きました。

中でも印象的だったのは、高齢の歩行者が事故に遭うケースが増加しているという点です。高齢者は色の暗い服装の方が多いため、運転するドライバーからその姿を認識しづらく、発見が遅れる事が事故の要因のひとつになっています。その対策として、ハイビームの多用や、適正なスピードでの運転を心がける事が重要です。普段の下向きライトでは、40m程度しか前方を照らせないのに対し、ハイビームでは100m先まで照らすことができるので早い段階での歩行者や障害物の発見が可能になります。また、スピードが速くなる程視野は狭まるので、速度を上げ過ぎず、ゆとりを持った視野を保つ事が大切です。

今回の研修会に参加させて頂き、元々自分が持っていた交通安全に対する知識をより深める事ができました。また、ライトの使用方法や高齢者の特性、注意点など、改めて多くの気づきや理解を得られました。今回の学びを自身の日常業務に活かすだけでなく、リーダー会やグループミーティングを通して他の乗務員の皆さんにも発信していき、会社全体の事故撲滅に貢献していきます。

リーダー長 南端繁行

## 東亜物流株式会社様 朝礼見学来社

6月20日(火)に東亜物流株式会社様から3名が来社され、二日間に渡り社内での業務の様子や活力朝礼を見学されました。朝礼に参加された感想を頂きましたのでご紹介します。

この度は貴重な時間をありがとうございました。清水会長・辻社長の力強いリーダーシップの下で行われる朝礼の凛とした空気、こちらの背筋も自然と伸びるようでした。また、社員の皆様が活気に溢れている様子がとても刺激的で、深く感銘を受けました。朝礼の姿や社風を拝見し、我が社も負けなようにしなければならぬと強く感じました。

代表取締役 森本勝也様(写真右)



挨拶や業務の様子などを拝見し、事務所から乗務員まで一人ひとりの意識の高さにとても驚きました。どこまで御社のようにできるかはわかりませんが、是非我が社の社員にも伝えて実践していきたいと思いました。

戸田様(写真中央)

朝礼に参加させて頂き、そのパワーに只々圧倒されました。前日に業務の様子も拝見しましたが、御社ではドライバーと事務所の社員が互いにしっかりと向き合ってコミュニケーションを図りながら業務に取り組んでおり、それはまさに自分が理想としている姿でした。一つでも多く持ち帰る事を実践し、御社に負けぬ会社にしていきます。

加藤様(写真左)

## ローカルネット運営方針発表会



この度、6月24日(土)にローカルネットの運営方針発表会に初めて出席させて頂きました。配車係として公の場に参加するという事で前日の夜から緊張で眠れず、当日の会場でも人の多さで更に緊張感が高まりました。懇親会では、自分と同じ配車係をされている女性の方や、代表取締役をされている方、事務職の方等、自分が思っていた以上に多くの女性の方が参加されていました。名刺交換の際には、皆様優しく対応して頂き、また仕事をする上で苦労したことや大変だった経験などのお話もたくさん伺うことができました。仕事での経験談は、今自分が配車係として業務を進める上で大変参考になりましたし、自分と同じ女性が活躍している姿にとっても勇気づけられました。

このような場に参加させて頂いたのも、名刺交換をするのも人生初でしたが、とても良い経験になりました。今回学んだ事を無駄にせず、また会場でお話させて頂いた女性の方々のお話を参考にしながら、女性が働きやすい職場にしていけるよう配車業務に励んでいきたいと改めて思いました。

一般部配車課リーダー 金子昌代

# 健康診断実施



健診バス

ろしくお願い致します。また、皆様から管理部または総務部にこの時間が良いなどお声掛けを頂いた時にも対応致しますので、お気軽にご連絡ください。

なお、再検査となっている項目に関して、現在治療を行っている場合もその診断結果が必要となる場合がありますので、お手元で保管をお願いします。皆様にはお手数をお掛け致しますが、ご理解とご協力をお願い致します。

6月10・17日(土)の2日間にわたり、健診バスにて平成29年度健康診断を本社で実施致しました。計145名の方に受診して頂く事ができました。

健診結果は届き次第配布致しますので、もう暫くお待ち下さい。また、健診結果が再検査となった方を対象に随時面談を実施します。こちらから声をかけさせていただいた時には、ご協力をいただきますよう、よろ



血圧測定



聴力検査

## 健康状態をより詳しくチェックしたい方へ

東三河法人会豊橋支部様から、会員に向けた「生活習慣病予防検診」の実施のお知らせが届いています。健診料を抑えた健診プランの提案の他、協会けんぽ被保険者・扶養者に対する補助金の案内もされています。この機会に一度、自身の健康についてより詳しく知りたいという方はぜひご検討下さい。詳細は、本社事務所2階食堂の掲示板にて、申し込み用紙と共に掲示してありますのでご確認ください。申込締切日は 7月31日(月) までとなります。

実施日時：平成29年8月25日(金)、26日(土)、28日(月)、29日(火)、30日(水)の5日間

健診会場：アイプラザ豊橋(愛知県豊橋勤労福祉会館) 小ホール 豊橋市草間町字東山143-6

## ストレスチェック問診票配布のお知らせ

労働安全衛生法の改正により、2015年12月から労働者が50人以上の事業所では年に一度ストレスチェックを実施することになっています。マイシンでは、健康診断と同時期にストレスチェックを行っています。すでに問診票は配布しておりますので、ストレスチェックを希望する方は問診票に必要事項を記入・回答し、同封されている封筒に入れ封を閉じた状態で総務部へご提出下さい。提出期限は 7月31日(月) までとなります。



## 本社大掃除・地域清掃&バーベキューのお知らせ

日時：8月11日(金)

集合場所：本社テント倉庫前

日程：8:30～ 朝礼開始

9:00～12:00 大掃除・地域清掃  
(各グループに分かれ担当箇所の清掃を行っていただきます)

12:00～ バーベキュー開始  
(本社テント倉庫内にて行います)



夏季休暇前の大掃除になります。休暇明けに気持ち良く仕事始めを迎えられるように、皆で頑張って綺麗にしましょう!!

去年の地域清掃&バーベキューの様子



# 浜松東新入社員紹介



運送業は初めての職種なのでわからない事が多いですが、1日でも早く仕事に慣れるように頑張ります。安全に充分注意を払っていきますのでよろしくお願ひします。

浜松東 なかむらともお 中村知生



常に向上心を忘れず、何事にも真面目に取り組むたいと思います。安全面・健康面に気を配りながら仕事を覚えていきます。頑張りますのでご指導よろしくお願ひします。

浜松東 あだちきょうこ 足立恭子



今までとは違う職種でわからない事ばかりなので不安でいっぱいですが、ひとつひとつの作業をしっかりと覚え身に付けていきたいと思ひますので、ご指導よろしくお願ひします。

浜松東 なかむらゆうた 中村祐太

トラックの運転は初めての事ですが、慎重な運転ができています。また、荷扱いも丁寧です。初心を忘れず、焦らず確実な仕事を心がけていきましょう。

浜松東 2G 高柳良行

夜勤業務で、細かい作業も必要な仕事なので覚える事がたくさんあって大変ですが、ひとつずつ確実に乗り越えて身に付けて下さい。焦らずゆっくり頑張らましよう。

浜松東 2G 川原美紀

初の運送業という事で、覚えなければいけない事も多く大変だと思ひます。中型免許の取得まで、荷扱いや挨拶などの基本からしっかりと身に付け焦らずに仕事を覚えていきましょう。

浜松東 1G 鈴木教真

浜松東営業所で3人同時に新入社員の方が入社したのは初めての事なので、これまでとは仕事の中身だけでなく営業所全体の雰囲気も変わってくると思ひます。3人の新人ドライバーさん達には、本人の希望やタイプに合わせた運行をしてもらえるように、またそれぞれが1日も早く独り立ちできるよう浜松東営業所全員で育てていきます。

浜松東営業所所長 山田善治

## 第40期経営方針発表・第35回小集団活動発表会

開催日：8月27日(日)

受付時間：7：30～

開始時間：8：30～

開催場所：豊橋サイエンスコア

〒441-8113 愛知県豊橋市西幸町字浜池 333-9



※当日、39期経営方針書を回収しますので、忘れずに持参してください。40期経営方針書と交換させていただきます。

全員参加で40期のスタートを盛り上げましよう!

### 父の思い出

あるセミナーに参加したTさんは、担当の講師から、「ひらがなや漢字が書けますか」と、思いも寄らない質問を受けました。

「もちろん書けます」と答えたところ、「どうして書けるようになったのですか」と、また質問です。Tさんは、「学校の先生のお陰でしょうか」と答えました。

講師から「そうですね。でも、学校に入る前にご両親からひらがなを教わりませんでしたか」と言われ、Tさんは小学校の入学式を思い出したのです。

Tさんは、幼稚園には通わずに小学校へ入学しました。入学式が始まる前に、父親から校庭に連れられ、「地面に自分の名前を書いてみろ」と言われて、ひらがなで名前を書き始めました。

「その字は反対だろう」と父親が手を握り、「こう書くんだよ」と言って、書き方を教えてくれたことを思い出したのです。

〈今、当たり前のように生活できているのも、両親や多くの人たちに支えられてきたからだ〉と気付かされたセミナー受講となったのです。

**今日の心がけ：多くの人の支えに感謝しましよう**

職場の教養：7月19日(水)より